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Gemeinderätliche Fragezeit

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

ich wurde von einer Bürgerin auf die Erweiterung des Betriebsgeländes der Fa. Rossma-
nith angesprochen. Sie beklagte sich über den immer mehr zunehmenden Parkdruck und 
zugestellte Gehwege im Bereich Langgarten in Kirchheim. Im weiteren Gespräch ergaben 
sich noch folgende Fragen:

1. Frage: Gibt es eine Beschlussvorlage, in der der Gemeinderat über die Veräuße-
rung der „alten Hardtstraße“ informiert wurde und welche Summe die Stadt Heidel-
berg für die Veräußerung von der Fa. Rossmanith erhalten hat? In den vorhande-
nen Beschlussvorlagen konnte ich nur eine Absichtserklärung der Stadtverwaltung 
finden, dass eine Umwidmung stattfinden soll.

2. Wann wurde die Umwidmung der alten Hardstraße beschlossen?
3. Frage: Momentan erweitert die Fa. Rossmanith ihre Fabrik. Sind hier baurechtliche 

Auflagen bezüglich der Erweiterung von zusätzlichen Parkplätzen erforderlich und 
wenn ja, wo werden sich diese neuen Parkplätze befinden?

Freundliche Grüße
Michael Pfeiffer

 


